

Les agents hospitaliers préparent le marathon



■ Dernier entraînement avant le grand jour. Photo Martine MORIN

Les agents hospitaliers des établissements de Beaujeu et Belleville se sont retrouvés, vendredi 11 novembre, pour un dernier entraînement commun. Ils sont partis de Villefranche, au pied de l'hôtel de ville. Samedi 19 novembre, ils seront 31 à prendre le départ du Marathon International du Beaujolais. Serge Vassier sera le seul à partir de Rive-de-Gier pour parcourir les 42 km du marathon. Dix de ces collègues s'élanceront pour le semi-marathon. Quant aux 20 autres agents, ils partiront de Villefranche pour la 12 kilomètres.

Dans ce groupe placé, nous la houlette de Véronique Rogniez, on retrouve seulement quatre hommes. Peu importe, c'est ensemble qu'ils se sont retrouvés toute l'année pour des entraînements planifiés en fonction de l'emploi du temps de chacun. Une façon, aussi, de tisser des liens entre collègues. Si le courant, c'est d'ailleurs pour être solidaires de deux associations, Restons et Réveil, qui offrent des animations aux résidents des deux centres hospitaliers. Pour leur cause, ils ont fait appel à des sponsors. En janvier ils remettront la somme recueillie aux deux associations autour d'un pot amical afin de remercier les donateurs.